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今日泰山·生活

本报泰安 11月 18日讯
17 日，位于泰城西部的博

雅经典酒店正式开业。当
天，中国孔子画院泰安分院
落户该酒店，将孔子文化、
泰安文化、餐饮文化有机融
合，实现现代商业和传统文
化的交融。

17 日上午，博雅经典酒
店举办了声势浩大的开业
庆典。该酒店于今年 5 月份
进行策划装修，总投资 2000

余万元，营业面积 4000 平
方米，将文化、餐饮、客房有
机地与一期项目相融合，打
造了泰安人的新会客厅。

在开业庆典上，中国孔
子画院泰安分院举行了揭
牌仪式。中国孔子画院是在
国家民政部注册的国家级
单位，是由国内外知名书画
家和热爱书画艺术的社会
人士自愿组成的艺术团体。

(安海广)

博雅经典酒店正式营业

中国孔子画院泰安分院揭牌

项目有了，怎样更好地经营？

泰安市旅游局外出取经
本报泰安 1 1 月 18 日讯(记

者 路冉冉) 三国城里看“三
英战吕布”，灵山梵宫里看“灵山
吉祥颂”…… 15 日至 18 日，泰
安市旅游局组织部分工作人员
及县市区旅游局负责人前往无
锡和枣庄，考察三国城、水浒城、
灵山梵宫及台儿庄古城等旅游
项目，为经营管理好泰安的新建
旅游大项目寻经验。

“这次组织这样大规模的考
察，主要是想让每一个做旅游的
人都去感受一下其他地方的旅
游发展，学习人家做旅游的成功
经验。”泰安市旅游局局长程明
说，今年以来，许多旅游大项目
在泰安落地开花。项目有了，怎
样更好地去经营管理，让这些旅
游项目的生命力更持久，是目前
急需解决的问题。程明分析说，

无锡市的三国城和水浒城都是
后天打造的，其实无锡本身与三
国、水浒并没有太大的关系，但
就是在这样的条件下，仍然成了
著名的旅游景点。

在无锡的三国城和水浒城，
导游会带领游客沿着一条非常
合理的线路游览，而不是让游客
自己随处乱转。同时，每个景点
在一定的时间段都有一项演艺

节目，如三国城的“三英战吕
布”、马术表演，水浒城的电影
特技表演等等，很大程度上增加
了旅游项目的趣味性、参与性和
互动性，也增加了景点的文化内
涵。景区内的旅游产品也是丰富
多彩，这些都是泰安现在发展旅
游要学习的经营理念。比如泰安
东平的水浒影视城，东平是水浒
文化的发源地，有着得天独厚的

优势，但是要想发展，不能只建
起水浒影视城这么一座建筑。建
筑只是一个空壳，还应考虑长远
的经营和发展。

“以游客为本，充分考虑游
客的需求，研究出一套适合自己
发展的旅游经营理念和方式。就
像商品一样，如果只管卖出去，
而不注重售后服务，肯定不能充
分抓住游客的心。”程明说。

本报 11 月 18 日讯(记
者 李虎) “长期工每天
工资都开到 80 元了，还是
招不到人，连技校还没毕业
的学生都被人家定走了，现
在招个工人太难了。”18
日，海源机械设备制造的冯
经理无奈地对记者说。

18 日，记者在泰山大街
中段的招聘会现场看到，拿
着各式招工海报的用人单
位招聘人员挤满了整段人
行道。只要看到有人盯着海
报端详，招聘人员会立刻主
动上前介绍企业情况以及
工资待遇。

海源机械设备制造冯
经理告诉记者，他每周二、
周四的招聘会都要来招工，
但是每次都招不到多少人。
现在普通电焊长期工每天
工资已经涨到80 元了，如果

是能看懂图纸的熟练工，每
天的工资会更高，但依然招
不到人。他们公司给临时工
开的工资都涨到一天100 多
元了，还是没人干。

“在人才市场上招不到
人，我们只好去技校招那些
没毕业的技校生。但现在技
校生也抢手，很多学生还没
毕业就被其他企业预定了。
我们向技校要人，还得先给
学校交 500 块钱订金，否则
永远也轮不到我们。”冯经
理说。

泰安鲁祥技校办公室
工作人员李女士告诉记者，
现在来学校招工人的企业
非常多，前段时间还让他们
交上订金等人，现在直接不
收订金了，因为她们技校培
养的学生，基本上全都被鲁
祥集团留用了。

招聘会上出现技工荒

技校生还没毕业就有了“饭碗”

本报泰安 11 月 18 日讯(记者
侯艳艳) 18 日下午，泰安卫生学校
200 余名刚满 18 周岁的学生，参加
了学校组织的 18 岁成人宣誓仪式。
仪式上，学生们踊跃参加无偿献血
活动，用这一特殊方式宣告成人。

18 日下午 3 点，记者在泰安卫生
学校校园内看到，泰安市中心血站的
工作人员正在采血车前紧张忙碌着，
学生排起长队等待体检。泰安市中心
血站工作人员马克介绍，本次无偿献
血活动是泰安卫校 18 周岁成人宣誓

仪式的一部分，主题为“用热血点燃
青春”无偿献血活动。

刚献完血的女生闫晓迪说：“能
在 18 周岁参加无偿献血，我感觉到
社会对我们的重托，也意味着我们真
正长大成人了，要为社会尽应有的义
务。”她告诉记者，听说最近血液告
急，他们班的 80 多名学生中，年满 18
岁的学生几乎都参加了献血。

记者在现场了解到，本次献血
活动不仅吸引了 18 周岁学生前来
献血，也吸引了学校其他年龄学生。

2007 级护理专业的张德超献血时首
次得知自己是稀有的 rh 阴性 AB 型
血，他告诉记者：“得知自己的血型
后，我觉得肩上的责任重了，我们成
人了，有能力和义务为社会担当部
分责任。”“原本定于成人宣誓仪式
后举行献血活动，但由于前来献血
的学生太多，我们下午 1 点就开始
采血了。”一名采血工作人员介绍。

截至下午 3 点半，已经有约 400
名学生参加了献血活动，18 岁的有
200 余人。

两百学生献血纪念 18岁
用特殊的方式宣告成人

参加成人仪式的学生正在无偿献血。 本报记者 刘丽 摄


